



AVIS PUBLIC

APPEL D'OFFRES NUMÉRO TP-2025-01 FOURNITURE ET LIVRAISON DE MATÉRIAUX GRANULAIRES POUR 1 AN (2025-2026)

La Municipalité de Grenville-sur-la-Rouge procède à un appel d'offres pour des soumissions en fourniture et livraison de matériaux granulaires pour la période du 1^{er} avril 2025 s'échelonnant jusqu'au 31 mars 2026.

La documentation d'appel d'offres peut être obtenue à compter du 20 février 2025 à l'Hôtel de ville ainsi que par le système électronique d'appel d'offres (SEAO).

<https://seao.gouv.qc.ca/avis-resultat-recherche/consulter?ItemId=5e8fd637-37b8-438b-b3a7-2516ba6b12a4&search=fITxtAllWrds=20051029>

Aucune soumission ne peut être déposée électroniquement via SEAO. Seules les soumissions reçues à la réception de l'Hôtel de ville situé au 88 rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge, Qc, JOV 1B0, identifiées de la bonne façon et adressées au service du greffe seront considérées. Délai de dépôt légal :

11 mars 2025, 10h00 :00

L'ouverture publique se fera le 11 mars 2025 à 14 :00 à la salle du Conseil de l'Hôtel de ville.

Aucune obligation ne lie la Municipalité à retenir la plus basse soumission, ni aucune d'entre elles.

DONNÉ À GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, ce 20 février 2025

PUBLIC NOTICE

CALL FOR TENDERS NUMBER TP-2025-01 SUPPLY AND DELIVERY OF GRANULAR MATERIALS FOR 1 YEAR (2025-2026)

The Municipality of Grenville-sur-la-Rouge is issuing a call for tenders for the supply and delivery of granular materials for the period from April 1, 2025 to March 31, 2026.

The call for tenders documentation can be obtained starting from February 20, 2025 at the Town Hall as well as through the Electronic Tendering System (SEAO).

<https://seao.gouv.qc.ca/avis-resultat-recherche/consulter?ItemId=5e8fd637-37b8-438b-b3a7-2516ba6b12a4&search=fITxtAllWrds=20051029>

No bid may be submitted electronically via SEAO. Only bids received at the reception of the Town Hall, located at 88 Rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge, QC, JOV 1B0, properly identified and addressed to the Clerk's Office, will be considered. Legal submission deadline:

March 11, 2025, at 10:00:00 AM

The public opening will take place on March 11, 2025, at 2:00 PM in the Council Chamber of the Town Hall.

The Municipality is under no obligation to accept the lowest bid or any bid received.

GIVEN AT GRENVILLE-SUR-LA-ROUGE, this February 20, 2025.

Katy Lamoureux
Greffière adjointe – Technicienne juridique